

TALLER XICALLA - 20 MARZO 2010

# El Cuidado del Alma Infantil

a cargo de **Cristóbal Gutiérrez**

*Cuando se trata de cuidar a un niño lo importante no son las mil y una técnicas e informaciones adquiridas, sino que el cuidador esté en sintonía con su propia Alma, sólo así puede sintonizar con la del pequeño y a partir de aquí comienza la verdadera comunicación y se despliega para ambos un mundo de creatividad y alegría. Lo mismo es válido cuando se trata de cuidar la vida en pareja, los amigos, la profesión, etc.*

*Con este fin los participantes tendrán la oportunidad de traer aquellas situaciones que estén viviendo como problemáticas para, a partir de aquí, encontrar la buena solución, es decir aquella que parte del Alma.*



**Data:**

**20 de Març**

**Lloc:**

**Titania-Xicalla  
carrer Llibertat 47**

**Organitza:**

Xicalla

**Inscripcions:**

**jugantaxicalla@gmail.com  
650.093.102 o 689.334.146**

Preu: 15 Euros

**Horari**

de 10.30 a 13.30 hores

**Taller Pro-Xicalla**

El 100% de la recaudación de este Taller se destina a Xicalla  
Nuestro agradecimiento a  
Cristóbal Gutiérrez  
por su apoyo

**Breve curriculum personal:** En 1977 comencé a buscar algunas respuestas a mis inquietudes y aunque, como es normal, en estos años he conocido variados métodos de desarrollo personal, considero que mis influencias más importantes son el Seitai, que comencé a aprender entre Barcelona y Japón en 1983 y las Constelaciones Familiares, que conocí a través de Bert Hellinger en el año 2000 y que continuo profundizando en ellas. Desde 1987 estoy dedicado a la formación de adultos, y desde 1995 mi dedicación se concentra en el cuidado de la infancia y en la formación de familias. He sido co-fundador de La Casita (año 1995) un espacio de respeto para niños y niñas de 2 a 6 años y también he sido co-fundador y co-director de la Escola Viva El Roure, en las afueras de Barcelona, para niños y niñas de 3 a 12 años. En la actualidad me centro exclusivamente en el cuidado de las familias y educadores, con el fin de apoyarles para que los niños y niñas puedan mantener esa alegría grande que sólo un corazón grande puede vivir.